RONDE DU PRINTEMPS À PLANCOËT Cyril Gautier roi de Nazareth



Publié le 21 mars 2005 Cyril Gautier est parvenu à décramponner le Morbihannais Tristan Le Yondre pour enlever une magnifique Ronde du Printemps, hier à Plancoët. (Photo J. Galliot)

180 concurrents au départ, un temps magnifique et la foule tout au long du parcours, il ne manquait qu'un grand vainqueur pour que cette 20 e édition de la Ronde du Printemps soit une totale réussite.

Au final, ce n'est pas un grand, mais un très grand vainqueur, promis certainement à un très bel avenir, qui s'est imposé au sommet de la côte de Nazareth, à Plancoët. Cyril Gautier, puisque c'est de lui qu'il s'agit, n'a trouvé qu'un seul coureur à la mesure de son talent car il faut associer le champion du Morbihan, Tristan Le Yondre au coup d'éclat réalisé par le leader des Côtes-d'Armor.

Une course de mouvements

En effet, le Locminois, s'il termine sur la seconde marche du podium, aura également été l'un des premiers attaquants de la journée puisqu'au 20 e km, il faisait partie d'un groupe de six comprenant les deux SuperSport, Clément et Gautier, le Normand Viévar, le Provençal Cognard et le Rennais Boudard, une échappée dont l'avance maximale n'excédera pas les trente secondes. Non représentés à l'avant, les sociétaires de Côtes-d'Armor - Cyclisme ramènaient le gros de la troupe avant de prendre les choses en main par l'intermédiaire de Boisorieux qui, accompagné de Gicquel (EC Rance-Frémur), passait à l'attaque aux environs de Corseul. Sept kilomètres plus loin, c'est un groupe de neuf qui prenait les devants alors que le peloton pointait à 23 secondes. Cyril Gautier sentait que le moment était venu d'agir et avec Le Yondre, omniprésent, il profitait de l'ascension vers Plorec pour revenir sur la tête de l'épreuve. A mi-course, les onze hommes de tête, dont quatre équipiers des Côtes-d'Armor faisaient le break puisque leur avance est montée à 1'30".

La côte de Pen-Guen, en Saint-Cast, sera le dernier acte de l'épreuve car, bien qu'il restait encore près de 40 km à effectuer, le duo Le Yondre-Gautier s'envolait pour ne plus être revu malgré la réaction courageuse mais tardive du coureur de Pavilly-Barentin, Étienne Pierret, qui viendra compléter le podium. Un peu juste physiquement après une telle débauche d'énergie, Tristan Le Yondre devait laisser filer, dans la dernière ascension, un Cyril Gautier déterminé à apposer son nom sur le livre d'or de cette 20 e Ronde du Printemps : «Tristan et moi, nous nous sommes parfaitement entendus pour creuser l'écart sur nos concurrents et je tiens à remercier également le public qui m'a littéralement porté dans la dernière ascension alors que mes camarades de club ont effectué un gros boulot afin que je puisse parvenir à mes fins».

Nationaux, juniors:

1. Cyril Gautier (Côtes-d'Armor Cyclisme) les 119 km en 2 h 59"; 2. T. Le Yondre (OC Locminé) à 20"; 3. E. Pierret (US Pavilly-Barentin) à 1'05"; 4. E. Guérin (Côtes-d'Armor Cyclisme) à 2'58"; 5. A. Le Mair (US Pavilly-Barentin); 6. C. Calado (VS Chartrain); 7. V. Rouxel (Côtes-d'Armor Cyclisme); 8. M. Guesdon (Flers Cyclisme); 9. F. Auberger (Super Sport 35); 10. S. Holgard (VC Rouen); 11. M. Jeannès (Comité 29); 12. S. Le Brun (Comité Loir-et-Cher); 13. M. Cottat (Antony-Berny); 14. R. Guinaudeau (VC Avranches); 15. S. Esnault (Côtes-d'Armor Cyclisme).

Point chaud: 1. Etienne Guérin (Côtes-d'Armor Cyclisme).

Meilleur grimpeur : 1. Simon Le Brun (Comité Loir-et-Cher).

Meilleure équipe : Côtes-d'Armor Cyclisme.